



periódico semanal independiente

Dirijan la correspondencia al apartado número 49

De los trabajos responderán siempre sus autores

Temas locales

El Asilo

Nos parece de perlas que se anime el público a organizar festejos en beneficio de la Casa Asilo, de su mejoramiento, de su conservación. Todo nos parece poco para este fin, pues cada día la población aumenta y, tal aumento, como es lógico, repercute en las necesidades generales de esta Casa Asilo de Ancianos Desamparados, a que todos debemos atender con el mayor cariño y entusiasmo.

Pero no se trata solamente de la parte de hospitalización y asilo, que, al fin y al cabo, puede estar algo medianamente atendida, por falta de recursos. No. Se trata o debe tratarse también de atender en debidas condiciones a lo que, por falta de una Casa de Socorro, podríamos llamar Clínica de Urgencia, pero instalada de tal forma que pudiera funcionar cuantas veces fuera preciso y contar, como es consiguiente, con un equipo quirúrgico suficiente, para su mejor funcionamiento. Esto es de suma necesidad, pues, debido al aumento de población; no transcurre una semana en que no echemos de menos esta Clínica de Urgencia, de tanta y tan apremiante necesidad para los casos graves de accidentes, que se presentan con muchísima frecuencia, y que son resueltos en el Hospital Asilo con muchas dificultades y con grave riesgo para los accidentados.

¡Cooperemos también con cariño a este fin humanitario!

«La procesión de la miseria»

Ya hace bastante tiempo que en un semanario local que desapareció, fué publicado un artículo con el título que encabeza estas líneas, en el que se hacía resaltar el mal efecto que hace esa procesión de pobres

que los sábados van, en grupo, implorando la caridad a ciertas casas que tienen establecida esta piadosa costumbre de socorrerles, y nosotros nos permitimos volver a recordarlo a las autoridades, para que ello se modifique y el efecto pueda ser más grato (no apuntamos la idea, que dejamos al mejor criterio), y el resultado más beneficioso para los pobres que pasan por este trance. Suponemos que en ello no habrá inconveniente alguno, puesto que al que da limosna, debe serle igual darla en su puerta que en otro sitio cualquiera, porque así completará su cristiana obra no haciendo alarde de tal limosna y evitando pasos a tantos ancianos que tienen que hacer un recorrido tan penosamente, por el peso de sus años y de sus fatigas.

*
**

Pedimos muy de veras que se dé solución a estos dos problemas: el primero de suma urgencia, y, el segundo, también de humanidad y decoro.

BALADA

Aunque la noche es implacable,
la niña espera en el balcón,
henchida el alma de ilusiones,
al que le jura eterno amor.

—Niña: éntrate; ven al brasero,
que el viento brama muy feroz.

—Madre: no temas que me hiele;
¡tengo de fuego el corazón!

Abandonada por el hombre
que mucho tiempo le juró
que la amaría eternamente,
la niña cose en el balcón.

—Niña: éntrate; ven a la sombra,
que ahí calienta mucho el sol.

—Madre: no temas que me abraze;
¡tengo de nieve el corazón!

C. B. A.

SE DICE:

Que no cobran, pero que cobrarán algún día.

Que todos los problemas municipales se resolverán.

Que con el tiempo y una caña, hasta los verdes caen.

Que no pueden echarlo; que no se vá; y que no hay... medios.

Que lo están deseando algunos políticos desde tiempos remotos. Pero que, a pesar de las *idas* y *venidas*, ni se vá ni se queda ni hace nada.

Que, luego a luego, habrán unos diez partidos y ninguno completo.

Que todos son números de fuerza, pero ninguno entero; todos son partidos por el eje.

Que no salen muchos locos porque no hay materia enloquecible.

Que toda la materia enloquecible está invadida por la locura, pero que, por no haber más, ahí se quedan, sin pasar a mayores.

Que la Comisión pro Aguas sigue sin pagar a nuestro impresor.

Que ya es un descaro.

Que quién será el culpable entre todos los representantes de partidos "políticos" y Sociedades de Hellín que pertenecen a esta Comisión.

Que, además de hacer el poco caso que hacen del "asunto aguas", aún hacen menos de pagar a quien deben.

Que, ¡el caso era figurar...!

Que, ¡así, bien se puede...!

Que hasta el número próximo.

¡AH, CLARO!

José Arteaga

PINTOR

Decoración, Rótulos, etc.

Calle de D. Benito Toboso, núm. 28

HELLÍN

IMPRESOS ECONÓMICOS?

Imprenta «La Moderna»

CRÓNICA

El ojo psíquico

I

Del proceso de Casas Viejas hemos aprendido algo nuevo; nos ha demostrado que en todos los momentos de la vida debemos ser misericordiosos. Si en el ejército un subalterno recibe una orden terminante de su superior, y la orden es como aquella de "ni heridos ni prisioneros", el subalterno debe dulcificarla, pero (siempre el pero), ¿cómo la dulcifica sin faltar a la obediencia? El Código militar dice: "Obedecerás al mandato superior". Acaso ese artículo terminante ha perjudicado al capitán Rojas. Este y sus soldados ignoraban que cuando las órdenes son duras hay que blandearlas. De saberlo, el capitán no hubiera dado la voz de "fuego" y una vez dada esa voz los soldados debieron disparar al aire, aunque esto tenía también sus inconvenientes. Unos tiros al aire pueden matar un pájaro que maldita la culpa que tiene de todas estas "cosazas" humanas.

II

De lo relacionado con este proceso, por desgracia ya célebre, lo que más ha llamado mi atención es una fotografía publicada por A B C, de los señores Casares y Azaña cuando bajan las escaleras del Palacio de Justicia después de ampliar sus declaraciones.

La lente fotográfica no interroga; es muda; pero, a veces, ausculta en las interioridades de las almas. Decía un juez amigo mío que se fijaba más en la fisonomía del acusado que en sus contestaciones; puede haber estudiado las convenientes contestaciones, pero ¿quién evita que la conciencia no salga al exterior?

¿Qué expresan los rostros del presidente y el ministro de cuando los sucesos de Casas Viejas? ¡Oh pícaro máquina fotográfica! Descienden los dos señores por la escalinata, separados, sueltos y creo que callados. ¿Por qué no bajan juntos y hasta cogidos del brazo? La actitud de Casares es, como siempre, jacarandosa. Su sonrisa es algo burlona. Parece satisfecho y no ha perdido su elegancia pulcra. Sus ojos casi ocultos por las celosías de sus párpados, miran al suelo. Siempre que estamos satisfechos de nuestra conducta miramos a la altura. Justo es reconocer

que Casares baja las escaleras mirando al suelo, pero marcha erguido, desenvuelto como diciendo: —Bueno ¿y qué?... En cambio Azaña baja triste, angustiado; no tiene aquella expresión tonante de cuando en el Congreso contesta a sus enemigos, ni enseña el colmillo, pero enseña algo misterioso allá en las interioridades de su espíritu. ¿Qué pensaría de esta fotografía mi amigo el juez psicólogo de quien hablo antes?....

La maquinita fotográfica con su ojo psíquico escudriña nuestras tonterías y ridiculeces para trasladarlas al papel. Ella es la que nos muestra el orgullo del necio, la postura poco airosa del futbolista en el aire, el miedo del torero en la suerte suprema; las arrugas de la vieja presumida y los años que se quitan las misses.

ALBERTO PRAT.

COSAS, COSITAS y COSAZAS

Pasan cosas rarísimas; por ejemplo: un chico que no hace mucho se disgustó con su novia, ya parece que le gusta otra chica... y es lo que exclamó cierta amigueta nuestra respecto a este chico: «¡Verdaderamente es que me dan compasión estos muchachos que tan pronto quieren a una como a otra!»

Lo más célebre fué que al preguntarle a nuestra amigueta que si ella querría siempre a uno sólo, contestó muy seria: «¡Yo no voy a querer a ninguno!»

Desde luego nos dejó estupefactos...y no nos lo creímos.

¿Cuál es el colmo de un novio?

Ir al cine con su novia y dormirse.

A pesar de nuestra invitación, no saludamos el jueves a nuestras bellas lectoras de Jumilla.

Lo sentimos en el alma, pues hubiéramos querido contarles muchas cosas que de seguro les habrían gustado mucho.

Otra vez será.

Para los de Madrid: La becerrada ha resultado un desastre; claro que nos referimos a la lidia, pues lo que es las barreras no podeis daros una idea de como estaban; allí se encontraban todas, absolutamente todas; ya podeis figuraos quienes son todas y si añadimos que estaban más guapisimas que nunca; comprendemos lo que habréis sentido no estar por aquí.

Pero tuvisteis un consuelo, ¿verdad?... el partido España-Italia.

Cierta amigueta nuestra hace unos "cock-tails" excelentes: hé aquí el que hizo el otro día: cerveza, patatas fritas, turrón helado, peladillas, caramelos y otras golosinas. Se le da vueltas con una cucharilla, se agita bien y resulta... la mesa en estado deplorable y el camarero protestando.

¿El colmo de un chico?: contestar a una chica que le llama feo: ¡más fea eres tú!

Y por hoy, me callo; perdonen las lectoras la brevedad de la sección, pero comprendan que con tantas verbenas, bailes, cines, toros, viajes a la estación para ver a la "Mis" etc. etc... no podía ser más extenso.

Y ahora que he nombrado a la Mis, he de decir que causó un excelente efecto entre todas las chicas, por su belleza y simpatía; nosotros haremos todo lo posible porque la promesa de venir a Hellin sea pronto una realidad.

PERFILES

Paulina y Constanza Giménez

Envueltas en los aromas de primavera fragancia llegásteis como palomas, tímidas embajadoras de simpatía y de gracia.

Paulina, morena, bella, belleza suave de diosa, ojos negros que embelesan y que al alma ingenua llegan con mirada seductora.

Boca chiquita, y tan roja como el subido clavel, boca de mujer hermosa, boca de fresa, española, boquita que sabe a miel.

Tu sedosa cabellera cae cual hebrillas de sol sobre tu cuerpo precioso tan bonito y delicioso y tan lleno de ilusión.

Constanza, rubia princesa de cuentos de hadas madrinas, princesa graciosa y bella, con mejillas que son perlas y con mirada divina.

Tus ojos, hermosos y claros tienen el color del mar, y tu rostro delicado tiene un supremo encanto, ¿es acaso el de amar?

Las dos, Constanza, Paulina; ni esas caras seductoras, ni esas miradas divinas, son como esa simpatía que os hace... ¡encantadoras!

A. TIZA.

RAPIDA

Pasa «Miss Murcia»

Tarde de primavera que se extingue para dejar paso al abrasador verano; calor que se deja sentir más por lo desconsolador del paisaje.

La estación está animada; a falta de flores hay otras flores, deliciosas flores de carne que esperan impacientes la llegada de la más bella de todas las flores.

El tren llega; la máquina, cual monstruo de fuego, atemoriza un poco a la gente, mas pronto reaccionan; al final del tren se ve asomada a la ventanilla una linda cabecita de mujer, una linda carita cuyos ojos azules de cielo sereno, como es el de esa tarde, miran sonrientes, con mirada encantadora. . . .

Es Josefina Ferrer, la "Miss Murcia" de este año, para nosotros la "Miss España"; a su exquisita belleza une el encanto de su enorme simpatía, simpatía que no se acaba nunca; Josefina sonríe a todas y a todos, con palabras sencillas, diríamos algo emocionadas, da las gracias por el recibimiento.

Nuestro Alcalde, siempre galante, la felicita; todos aplauden y las chicas, esas chicas nuestras que nada desmerecen al lado de la bellísima Josefina, le piden que se quede.

Es imposible; comprendemos su impaciencia por llegar pronto a la ciudad querida; allí le espera el sabor del triunfo logrado plenamente en Madrid una noche en que la primavera le parecería más bella que nunca.

Mas, si no se queda, promete venir muy pronto; desde luego cumplirá su palabra la simpática Josefina y pronto vendrá a Hellín y Hellín sabrá recibirla.

Una ráfaga de tristeza, de esa tristeza leve y suavísima que encierra algo de dulzura, nos envuelve a todos cuando el tren, como poderoso ladrón, se nos lleva camino de la vega murciana, a la más bella de sus flores: a la bellísima Josefina Ferrer.

Allá a lo lejos aun vemos la mano pequeña y graciosa de Josefina saludando a todos cariñosamente, y nuestras gargantas aun repiten incansables el grito de cortesía:

¡¡Viva "Miss Murcia"!!

A. ANDUJAR.

Compre Chocolates "Amatller"

Impresiones

A mi primo Manuel Fernández

Mayo es, en Caudete, algo distinto a otras pueblos. La devoción que tienen por su patrona, la virgen de Gracia, les hace celebrar las flores todo el mes en la ermita donde se venera esta imagen que tanto se parece a la del Rosario de Hellín, como dice la tía Crescencia.

La ermita está sobre dos kilómetros del pueblo y todas las tardes se ve muy concurrida, a pesar de que este año ha habido lluvias, tormentas aire y frío alguna vez y es un paseo agradable y entretenido.

El último día de flores tiene mucha emoción.

La procesión del Corpus corre casi todo el pueblo con las casas iluminadas y llenas de colgaduras; con la carroza del Señor van unas treinta imágenes y los niños llevan las horquillas para sostener las andas. En algunas casas levantan altares con tallas de las iglesias y en los sitios donde la procesión hace parada se cubre el piso con junquera verde y fresca, tomillo sobre ésta, luego un lecho de hojas de rosas y donde han de arrodillarse los sacerdotes se coloca una alfombra y almohadones.

Las imágenes van vestidas unas y otras son tallas policromadas.

ABRAHAM RUIZ GIMENEZ.

Caudete 31-V-34.

¡Viticultores!

Preveníos contra EL MILDIU empleando el

Caldo Bordelés «Helios»

preparado en el Laboratorio GONZALEZ PALACIOS bajo la dirección de

Gonzalo González Castro

Médico y Farmacéutico

==: y :==

Eusebio F. Montesinos

Perito Agrícola

El Festival pro Asilo

Por fin y tras muchas dudas y viajes, se celebró el pasado jueves el anunciado festival taurino a beneficio del Hospital-Asilo.

Bueno, esto de beneficio, lo decimos por decir algo, pues al parecer

no hubo tal, ya que la plaza, a la hora de empezar la becerrada presentaba un aspecto verdaderamente desconsolador, prueba palpable de esto lo son unas fotografías que se exhiben en el escaparate del Sr. Busell.

¿A qué se debe esto, que pudiéramos considerar como fracaso económico? Lo ignoramos: sin duda falta de organización, poca propaganda—por parte de la prensa, no—apatía de quien no debiera tenerla, o ¡qué sabemos!; ja lo mejor fué el partido España-Italia quien restó entrada! De todas maneras no nos explicamos este fracaso, y conste que escribamos esto después de presenciar el espectáculo que se dió en la plaza; pero, eso no importa, era todo para nuestro Asilo, y todos, absolutamente todos, debieron contribuir, aunque después se hubiesen quedado en sus casas.

Y vamos con la parte taurina, cuya reseña tiene que ser por fuerza brevísima, pues no merece otra cosa lo que presenciamos.

Es bochornoso que en un pueblo de la importancia de Hellín se dé el caso que se dió el jueves en la plaza; ¿para qué estaba la policía en el callejón?

Además, la dirección de la lidia un fracaso, los toros (?) otro fracaso y... para qué seguir.

Lo mejor: el rasgo de nuestra Banda, que a pesar de no cobrar con puntualidad, tocó gratis en este festival; un par de banderillas de Rafael Martínez (Nogueroles) —las banderillas eran de la bellísima señorita Rafaela Martínez—; un natural del popular "Pelleja", el gesto de desprecio que hizo dicho señor al escuchar el primer aviso, y por último la belleza de nuestras mujeres que, como siempre, dió la nota más agradable de la tarde.

Nada más.

* *

La Junta de Damas encargadas de recaudar el importe de las acciones, nos ruega hagamos constar que el importe de lo recaudado es unas 1465 pesetas aproximadamente y que está cobrando las acciones que faltan por pagar.

También nos ruega demos las gracias en su nombre a todos los que en razón a sus fuerzas, contribuyeron a un fin tan humanitario como el que se perseguía.

A.

Visite el bar "CHIQUE"

La Furia Española

Por encima de todas las actualidades y de toda la política, la atención de España entera ha estado durante la pasada semana puesta en Italia donde tenía lugar la más bella y heroica gesta de todos los tiempos llevada a cabo por un puñado de muchachos españoles que pusieron toda su alma y algo más, para que el pabellón de España quedara en lo más alto de este Campeonato del mundo.

¿Qué importa que a España se le acogiera desde el principio con olímpico desdén?

¿Qué importa que en su primer partido con Brasil, el público italiano no supiera guardar la norma de imparcialidad y se pusiera descaradamente de parte de los sudamericanos?

Nada de eso importa; ni tampoco que más tarde, contra la propia Italia, los súbditos de Mussolini emplearan los medios más reprobables para tratar de vencer; ni que el árbitro más que árbitro fuera un pelele a merced de aquel público que más que público era un repugnante monstruo de camisa negra. Ni aun así nos pudieron vencer, y sólo cuando ocho de nuestros hombres cayeron deshechos por la brutalidad poco deportiva de sus enemigos, y cuando otro árbitro siguió siendo otro pelele y el público más salvaje, sólo entonces cayeron los nuestros, pero cayeron como caen los bravos, y al final pudieron exclamar, con la cabeza muy alta, aquello de: "¡Todo se ha perdido menos el honor!"

Pobre jornada para la Italia vencedora; gloriosa, en cambio, para la España derrotada, hacia la que el mundo entero vuelve hoy los ojos, admirando el temple y la bravura de esta raza que no se extingue y que no es, al fin y al cabo, mas que la clásica furia española

Para terminar, sustituyamos aquellos gritos que a fuerza de oírlos en la radio se nos hicieron odiosos; aquellos gritos de: Italia, Italia, Italia que pronunciaron cuarenta mil gargantas para acobardar a once muchachos que por ser españoles no se acobardan nunca, por éstos otros que miles de españoles tenían en el corazón y en el pensamiento aquellas memorables tardes de la heroica e inolvidable gesta hispana:

¡España!, ¡España!, ¡España!

A. AVE.

Parque de Atracciones

En este agradabilísimo local, se ha celebrado durante la pasada semana y coincidiendo con su inauguración, los más diversos y bonitos festejos.

El miércoles, a las 10 de la noche, tuvo lugar la Verbena de inauguración. Ni que decir tiene que todos los elogios son pocos para reseñar lo agradable de esta fiesta.

Desde luego, y como siempre, lo mejor fué la belleza de nuestras mujeres, pues todo lo más selecto de nuestra sociedad parecía haberse dado cita en aquel lugar.

Los servicios de organización, postería, orquesta, patines, etc. etc., inmejorables.

A la verbena asistió nuestra Banda municipal de Música.

=

El jueves por la tarde se celebró una fiesta infantil que resultó en extremo simpática. Por un popular jurado se otorgaron dos premios: uno a la preciosa niña Pilarín Torrecillas y otro a un niño cuyo nombre ignoramos.

Se elevaron globos grotescos y se obsequió a todos los niños con caramelos.

Por la noche se inauguró el cine sonoro; se estrenó con éxito "Una morena y una rubia" película hablada en español, y siendo la entrada un lleno.

=

Anoche sábado actuó la solista Miss Rosina, y para hoy se anuncia una fiesta infantil por la tarde, y por la noche el estreno de la bonita película hablada en español "La tercera alarma".

* *

Como se verá, la empresa no demora, ofreciendo al público la más agradable estancia y los mejores programas y se congratula al mismo tiempo de la buena acogida que el público sin distinción de clases ha dispensado al Parque.

X. X.

EVARISTO RODRIGUEZ FELIPE

Agente de Seguros

Caja de Previsión y Socorro y La Catalana

HELLIN

Visite el bar "CHIQUE"

Bases de trabajo para las faenas de siega y era del presente año

En el "Boletín Oficial" se han publicado las bases del presente año, aprobadas por el Jurado mixto de trabajo rural, cuya jurisdicción alcanza a los partidos judiciales de Albacete, Almansa, Casas Ibáñez, Chinchilla, Hellín y Yeste.

Base 1.^a Podrán celebrar el contrato de trabajo, por sí o por medio de representante, en armonía con lo dispuesto sobre capacidad por las leyes, los obreros mayores de 14 años cumplidos.

En ningún caso podrán trabajar obreros menores de dicha edad.

Base 2.^a Para la celebración del contrato de trabajo tendrán preferencia los obreros agrícolas vecindados en el municipio donde se haya de realizar el trabajo, y cuando no los hubiere libres, indistintamente, los de aquellos territorios de la jurisdicción de otro Jurado mixto que pactase recíproca preferencia para los obreros del territorio de este Jurado.

Base 3.^a En cuanto a libertades o restricciones para la elección individual de obreros o patronos con quien pactar se estará a las disposiciones legales vigentes.

Base 4.^a Los contratos, ampliaciones (horas extraordinarias u otras) y efectos (ejemplo: pagos) deberán formalizarse por escrito, autorizándolos con su firma o huella dactilar si no supieren firmar, el patrono y obrero u obreros estipulantes. Si bien el patrono o bien la totalidad del tajo obrero no supieren firmar, además de las huellas deberán autorizar dichos actos dos testigos que supieren firmar.

Base 5.^a En cuanto a la duración del contrato para la siega y demás faenas del verano, se estará a lo que disponga el artículo 21 de la ley de Contrato de Trabajo y sus concordantes, (Ley de 21 de Noviembre de 1931).

Base 6.^a La jornada de trabajo para todas las faenas de recolección, será la legal: la de ocho horas.

Para el trabajo de horas extraordinarias se estará a lo que sobre ello dispone la ley.

No se autoriza el trabajo de horas extraordinarias, en ningún caso, a las mujeres y niños menores de 17 años,

cualquiera que sea su sexo.

En caso de que el patrón no pudiera ofrecer albergue a los obreros en la finca donde éstos hayan de prestar sus servicios y la distancia entre aquella y el poblado fuera mayor de cuatro kilómetros será cuenta del patrón el exceso de camino a la ida, abonándose al obrero a razón de doce minutos por kilómetro. El regreso será siempre cuenta de los obreros.

Base 7.^a Cuando por lluvia u otras causas ajenas a la voluntad del obrero tuviera éste que abandonar el trabajo antes de mediodía, cobrará medio jornal, y si fuera después de comenzada la faena de la tarde percibirá el jornal íntegro.

Base 8.^a En la jornada ordinaria podrán los contratantes hacer la distribución de horas que estimen convenientes a sus intereses sin más limitación que no puede empezar el trabajo antes de las seis de la mañana ni terminar después de las siete de la tarde, en la jornada de siega; y a igual hora de la mañana y las siete horas treinta minutos de la tarde, en la de trilla.

Cuando circunstancias especiales lo justifiquen, previo común acuerdo, se podrán alterar dichos límites, comunicándolo a la Inspección del Trabajo, con expresión de dichas circunstancias y del horario adoptado.

Base 9.^a En lo que respecta al aprovisionamiento y confección de las comidas, se estará asimismo a los usos y costumbres de la localidad.

Base 10.^a Cuando los obreros tengan que pernoctar en casa de campo, habrá de proporcionárseles albergue higiénico y utensilios para la confección de la comida.

Base 11.^a En lo que se refiere a las caballerías que puedan llevar los obreros, se estará a los usos y costumbres de la localidad, y cuando éstos no dispongan de caballerías, los patronos vienen obligados a facilitarles los medios necesarios para el transporte de equipaje y demás útiles del trabajo.

Base 12.^a Será justa causa de despido el que el obrero no dé el rendimiento adecuado a un buen segador de su constitución física, en armonía con las circunstancias especiales de las mieses.

Base 13.^a Los salarios mínimos que habrán de regir para las faenas de siega en el término jurisdiccional de este Jurado, serán las siguientes:

Para la siega de trigo

Jornal de hombre de 17 años en adelante, 10 pesetas.

Idem id. de 14 a 17 años, 8 id.

Idem de mujer de 17 años en adelante, 8 id.

Idem id. de 14 a 17 años, 6 id.

Para la siega de cebada, avena y centeno

Jornal de hombre de 17 años en adelante, 9 pesetas.

Idem id. de 14 a 17 años, 7-50 id.

Idem de mujer de 17 años en adelante, 7-50 id.

Idem id. de 14 a 17 años, 6 id.

En la recolección de legumbres regirán los siguientes salarios durante la época de siega de cereales:

Jornal de hombre, 8 pesetas.

Idem id. de 14 a 17 años y mujeres, 5 id.

Base 14.^a Los salarios mínimos para los trabajos de era, serán los siguientes:

ZONA DE ALBACETE

Ayudantes de era (incluida la costa), 6 pesetas.

Trilladores (incluida la costa) 5-80 idem.

ZONA DE ALMANSA

Ayudantes de era (incluida la costa), 7-15 pesetas.

Trilladores (incluida la costa), 6-75 idem.

ZONA DE CASAS IBAÑEZ

Ayudantes de era (incluida la costa), 6-40 pesetas.

Trilladores (incluida la costa), 4-40 idem.

ZONA DE CHINCHILLA

Ayudantes de era (incluida la costa), 5-45 pesetas.

Trilladores (incluida la costa), 4 idem.

ZONA DE HELLIN

Ayudantes de era (incluida la costa), 5-50 pesetas.

Trilladores (incluida la costa), 4-50 idem.

ZONA DE YESTE

Ayudantes de era (incluida la costa), 6-15 pesetas.

Trilladores (incluida la costa), 4-80 idem.

Sobrestantes de era para toda la jurisdicción de este Jurado, 4 pesetas y la costa.

Los obreros contratados para la prestación de estos servicios no podrán ser dedicados a faenas distintas de las de era.

Convenios adicionales

1.^o Aquellos propietarios que posean máquinas solo las utilizarán para segar sus cosechas, no pudiendo en ningún momento prestarlas o alquilarlas a otros agricultores.

2.^o Se requerirá a los señores Alcaldes de todos los pueblos del territorio de este Jurado para que con dos patronos y dos obreros se forme una Comisión local del trabajo rural en cada uno, cooperando con el cumplimiento de aquellas funciones inspectoras que este Jurado o sus inspectores les encomienden y expidiendo certificaciones relativas a la existencia o inexistencia en el municipio de obreros parados.

Estas certificaciones surtirán fe en las relaciones a que afecten.

NOTA.—Este Jurado tiene celebrado el pacto a que se refiere la base segunda con el de Murcia y está gestionando poderío celebrar con los Jurados mixtos de las provincias de Cuenca, Ciudad Real y si hubiera algún otro en la de Murcia.

Albacete, 24 de Mayo de 1954.—El Secretario, M. Regidor.—V.^o B.^o.—El Presidente, Luis Asensio.

BODA

—El pasado jueves, 31 de Mayo, tuvo lugar en la Iglesia Parroquial de Calasparra el enlace matrimonial de la bellísima señorita María Moya García, con nuestro querido amigo, el activo comerciante de ésta, don José María Martínez Tercero.

Les deseamos una muy feliz y duradera luna de miel.

Compre Chocolates "Amatller"

Noticias

Hoy han marchado a Albacete después de pasar unos días entre nosotros las bellísimas y simpáticas señoritas Paulina y Constanza Giménez. También ha marchado a Albacete la encantadora señorita Raquel Cano Muñoz.

—Se encuentran restablecidos: doña Pilar Velasco, viuda de Martínez Parras, los niños José Silvestre y Juanito Martínez Velasco y nuestro distinguido colaborador don Manuel Garrido Azorin.

—Marcharon a Madrid las distinguidos profesores del Colegio Subvencionado doña María Pascual y doña Felisa Lillo.

—En la pasada semana han fallecido Francisco Rubio López y Antonio Garrido, conocidos: el primero por el sobrenombre de "Chan" y el segundo por "Garrido el Corredor". Ambos gozaban de mucha popularidad y simpatía, habiendo sido buena prueba de ello la gran manifestación que constituyó sus respectivos entierros. A sus afligidas familias enviamos nuestro más sentido pésame.

—Con brillantes notas han terminado el curso en el colegio Subvencionado las siguientes alumnas: señoritas: Rosario Losada, Ceña Bernardo, Catalina Mateos Maravillas Roldán, Juanita Sánchez y Josefina Vaiverde.

Alumnos: Enrique Serrano, José Moreno, Manuel Fernández, Daniel Hernández, José Olivares, Octavio Tomás, José Silvestre, Fernando Andújar, José Sánchez, Florencio Castro, Pedro Joaquín Rodríguez, Antonio Garrido, Pablo Caballero, Rafael Senises, Manuel García, Miguel Flores y José Ruiz.

—En los exámenes de Ingreso celebrados en dicho Colegio han sido admitidos los alumnos Consuelito García, Antonio Baeza, José Alberto Garrido y José Oliva.

A todos enviamos nuestra enhorabuena.

—Saludamos días pasados a nuestro buen amigo don Rafael Marín.

—Regresó de Valencia el Maestro Nacional don Francisco Cano, acompañado de su distinguida esposa.

—Saludamos a don Enrique Ruiz Oñate.

—Regresó a Albacete don Guillermo Serra.

FRANCISCO G. LOZANO

Médico Dentista

República, 10.—HELLIN

Fábrica de embutidos y conservas de carne

Francisco Juárez Villena

Hellin